

# 幼稚部 12月の様子

## 🎁 お楽しみ会 🎁

12月になると、「もうすぐ、サンタさんが来るね!」「おうちでツリーを飾ったよ!」と話し、お楽しみ会を楽しみにしていた子供たちです。

ツリーの飾りつけでは、それぞれが好きな飾りを選んで、「どこに飾ろうかな?」「飾りが少ないところはどこかな?」と考えながら飾りました。プレゼントを入れてもらう靴下、サンタさんにろう学校の場所を示すためのリースも作りました。「どんなプレゼントを入れてくれるのかな?」「サンタさんの絵、上手にかけたからサンタさん喜んでくれるかも!」「かわいいリースができたからサンタさん来てくれるよね!」と話しながら一生懸命に作っていました。



お楽しみ会当日は、サンタクロース、トナカイ、ツリーのカードを首から下げて、みんなでわかるかわるゲームをしました。大きな袋を持ったサンタさんが登場すると大喜びの子供たちでした。サンタさんから自分で作った靴下に入ったプレゼントをもらい、記念撮影をしました。



## 外遊び



お天気のいい日には外に出て、中当てをしたり、しっぽとりをしたり、鬼ごっこをしたりして元気に遊んでいます。木登りでは、友達が登っている様子を見て「私も登りたい!」と挑戦する姿も見られました。

